

Association « Les Amis d'Ashe » Assemblée Générale du samedi 10 septembre 2011

La réunion a eu lieu chez Françoise et François au 9 bis rue Blanche Monier, à Grenoble.

Présents: Béatrice Campion, Paul Campion, Catherine Coulaud, Arnaud Clère, Etienne Courot, Marie-Odile Courot, Gislaine Dalloz, Anne-Marie Faroux, Luc Faroux, Nicolas Gamby, Brigitte Guais, Françoise Guais, François Hubaud, Mireille Maret.

Absents excusés : Sylvie Bastard, Nicolas Büsch, Pierre Confland, Suzanne Confland, Laetitia Gamby, Jacques Michel, Marie-Rose Olivier, Isabelle Petit, Claire Rapp, Sabine et Vincent Thomas, Agnès Thouvenot

Arnaud Clère est désigné président de séance et Françoise secrétaire de séance.

Ordre du jour:

- Rapport moral du Président
- Lecture et approbation du rapport financier
- Le point sur notre aide, évolution de celle-ci en fonction des informations recueillies auprès de Sherman
- Modalité d'envoi des fonds, modification de nos contacts au Népal
- Questions diverses

Rapport moral 2010-2011 (présenté par Arnaud, approuvé à l'unanimité)

Le président rappelle l'objectif initial de l'association : subvenir aux besoins de la famille d'Ashe jusqu'à ce que son jeune frère Sherman termine ses études et reprenne le flambeau soit 10 ans au bas mot. 7 ans après, il est heureux de constater que l'association est non seulement toujours présente, mais qu'elle continue de s'enrichir de nouveaux « Amis d'Ashe ». Il remercie les membres qui se sont rendus au printemps à Singla (village natal de la famille d'Ashe) d'avoir été à cette occasion le « cœur vivant » de notre association. Puis il leur passe la parole pour témoigner de ce qu'ils ont vécu en leur compagnie.

NB: Nous espérons pouvoir vous faire vivre ce voyage au travers d'un très beau film que Françoise et François nous ont présenté à la fin de l'A.G. Voir les questions diverses.



Evolution de l'association (François)

Année		Membres	Dont membres actifs
2004-200)5	21	10
2005-200	06	29	14
2006-200)7	21	12
2007-200	08	23	12
2008-200)9	26	11
2009-20	10	22	10
2010-20	11	30	14

L'association compte, en fin d'exercice, 30 membres et 14 membres actifs

Les Membres actifs	_	Les Membres	
Bastard	Sylvie	Bechiri	Anne
Campion	Paul	Beyer	Gérard
Clère	Arnaud	Campion	Béatrice
Coulaud	Catherine	Clère	Sophie
Courot	Etienne	Confland	Pierre
Faroux	Anne Marie	Confland	Suzanne
Gamby	Nicolas	Confland Thouvenot	Agnès
Guais	Françoise	Delaunay	Thérèse
Hubaud	François	Deshière	Bernard
Le Bars	Yvette	Gamby	Laeticia
Pelloux	Nicole	Legrand	Pascale
Pelloux	Daniel	Legrand (Dubarry)	Marie-Line
Thomas Faroux	Nelly	Maret	Mireille
		Mercier	Hervé
		Michel	Jacques
Les donateurs		Mouly	Dominique (m.)
Bechiri	Anne	Mouly	Michel
Berthonnet (Ass.Ta	arentelle) Nicole	Olivier	Marie Rose
Deshière	Bernard	Petit	Isabelle
Faroux	Anne Marie	Ponthus	Natacha
Le Bars	Yvette	Rapp-Delaunay	Claire
Legrand (Dubarry) Marie-Line		Thomas	Raphaël
Thomas	Raphaël	Thomas	André
		Thomas	Vincent
		Thomas	Sabine
		Wijas	Joseph et Bernadette

Et déjà 3 nouveaux membres nous rejoignent pour 2011 :

Maire Marie Noëlle
Guais Brigitte
Daloz Gislaine



Rapport Financier 2010 (présenté par François, approuvé à l'unanimité)

Le résultat financier de l'exercice 2010 est positif (281€), c'est la conséquence à la fois de l'augmentation du montant des cotisations et de la venue de nouveaux membres. 8 personnes nous ont rejoint cette année, portant de 10 à 14 le nombre de membres actifs et de 12 à 30 celui des membres. Les cotisations sont ainsi passées de 620 à 1265€, les dons de 80 à 210€.

Nous avons pu augmenter cette année notre versement au Népal (1200€) pour répondre aux besoins nouveaux de Sherman qui entame ses études supérieures. Il n'y a pas de changement pour Ashmita qui est en primaire.

Cette forte amélioration du résultat permet d'envisager l'année prochaine sereinement dans la mesure où tous les membres renouvèlent leur cotisation.

Pour les années suivantes, correspondant au 2e cycle supérieur de Sherman, les frais de scolarité vont vraisemblablement encore augmenter. Nous disposons d'une réserve de 2930€ qui permettra d'y faire face en partie.

Le trésorier encourage donc cette année encore les membres à contacter leurs proches qui n'auraient pas renouvelé leur cotisation - il peut s'agir d'un oubli – ou qui pourraient se joindre à nous.

BALANCE 2010		2008		2009		2010	
		débit	crédit	débit	crédit	débit	crédit
Cotisation			700		620		1265
Dons			115		80		210
Fonctionnement	frais virement	0		o		0	
	intérêt livret A		83,25		45,05		37,15
	Frais tenue de compte	8,00		8,00		8,00	
Vir Népal		770,00		770,00		1200,00	
opérations exceptionnelles		16,50	0	0,00	0	23,14	О
totaux		795€	898€	778€	745€	1 231€	1 512€
Solde			104€		-33€		281€



BILAN 2010

Cotisations	1 265,00 €	Vir Népal	-1 200,00 €
Don	210,00 €	cadeau Népal	- €
intérêts	37,15 €	Frais financier	-8,00 €
recette exceptionnelle	- €	Marque page	-23,14 €
	1 512,15 €		-1 231,14 €
Solde	281,01 €		
Banque 24/01/09	2 490,69 €		
Reçu pour 2010	70,00 €		
a payer en 2011	235,00 €		
a recevoir en 2011	-145,00 €		
Solde 2010	281,01 €		
Banque 28/02/11	2 931,70 €		

Sur proposition de François, l'assemblée a voté la fermeture du compte courant bancaire de l'association parce qu'aucune opération sur ce compte n'est effectuée et que son coût est de 8 euros/an. Nous ne conservons que le compte sur livret.

Réévaluation de notre aide pour l'exercice 2011-2012

Lors de notre séjour à Singla, nous avons repris poste par poste le budget de Sherman, d'Ashmita et notre participation à leur vie à Katmandou.

Il s'est avéré que les 1000 euros que l'association avait versés en septembre 2010 n'étaient pas suffisants pour que la famille puisse boucler son budget de l'année. Ce montant avait été estimé lors de l'AG de juin alors que nous n'avions pas encore le détail des frais de scolarité de Sherman pour sa première année d'études supérieures. Nous savions qu'un 'ajustement' de notre aide serait peutêtre nécessaire lorsque nous aurions obtenu toutes les informations.

Nous avons donc remis à Sherman au mois de mai, un complément d'aide de 200 euros.

Pour l'année en cours, nous avons également été sollicités pour offrir la demi-pension à Ashmita, afin de lui éviter de traverser 4 fois par jour la rue passante et très dangereuse qui sépare son école de son domicile. Comme Urmila part travailler tôt, la petite fille fait souvent les trajets toute seule.



Voici le détail des besoins pour une année selon une estimation de Sherman (les sommes sont converties en Euros) :

Sherman	Frais de scolarité Frais examens Livres, photocopies Classe préparatoire ingénieur Total	530 € 25 € 68 € 98 € 721 €
Ashmita	Frais de scolarité Frais d'examens Livres, fournitures Uniforme Repas	115 € 8 € 25 € 15 € 47 € 210 €
Autres Frais	Location chambre Gaz, électricité, eau Riz Légumes	258 € 75 € 39 € 59 € 431 €

Leurs besoins sont donc estimés à 1360 euros.

Les montants indiqués correspondent aux informations que nous avons pu recueillir, par internet ou auprès de nos contacts, sur le coût des études et de la vie à Katmandou (en constante augmentation : plus de 10 % d'inflation en 2010).

La trésorerie de l'association permet d'assurer cette somme sans augmenter le montant des cotisations (65 euros pour les membres actifs, 15 euros pour les autres membres).

L'assemblée vote à l'unanimité une aide de 1360 euros pour l'année 2011.

Le point sur la scolarité de Sherman et d'Ashmita

Sherman passera son examen de fin de 12^e niveau (2^e année de préparation aux grandes écoles) en mai 2012

Le choix de ses études dépendra de ses résultats. Il avait pensé un moment faire des études de médecine mais s'oriente aujourd'hui vers des études d'ingénieur, beaucoup moins onéreuses. Il a abandonné l'option biologie cette année et étudie les maths, la physique, la chimie et l'anglais.

Voici des liens vers le site de l'école de Sherman (National School of Science) : http://www.nist.edu.np/



et de celle d'Ashmita:

http://www.educationsansar.com/schoolcollege/profile.php?id=14§ion_id=3

Remise de l'argent à Sherman

Ces dernières années, notre ami népalais Tej était en quelque sorte le tuteur de Sherman. Il se chargeait de lui transmettre notre aide financière lors de son retour au Népal (chaque été il va travailler au refuge savoyard du Prariond).

Aujourd'hui, Tej ne souhaite plus jouer ce rôle, ni s'occuper du transfert d'argent.

D'autre part, Sherman nous semble suffisamment mature pour gérer lui-même son budget et celui d'Ashmita. Si nécessaire, Sunar (le frère d'Urmila) peut également servir d'intermédiaire. Sunar vit près de la famille, il parle français et nous a paru fiable et sympathique.

Nous avons donc décidé de remettre maintenant directement à Sherman l'argent de l'association. Le transfert cette année a été effectué par un ami de Françoise et François qui est parti à Katmandou le lundi 19 septembre et que Sherman a rencontré à son hôtel.

Questions diverses et informations

<u>Un nouvel ordinateur pour Sherman</u>: celui apporté en 2007 ne fonctionne plus. Nous essayons d'en trouver un autre, l'appel est lancé à tous...

<u>Le film « Voyage à Singla »</u>: lors du voyage de ce printemps chez nos amis népalais, Françoise et François ont tourné un film. Une réflexion est en cours pour le proposer aux membres de l'association, peut-être moyennent une petite participation financière.

<u>Cadeau de Noël</u>: un petit cadeau sera remis à tous les membres pour les remercier.

Date de l'AG 2012: sans doute début juin, la date sera arrêtée en début d'année prochaine.

Fin de la séance à 20h30.





Debout de gauche à droite : Luc, Françoise, Arnaud, Paul, Béatrice, Marie-Odile, Gislaine, Etienne, Brigitte, Mireille, Anne-Marie, Nicolas, Catherine

Assis: François